

ALPI

Menus Marc Morin / Nuit Saint Georges / Clos Vougeot

Référence : 5480

France Filiber & Nuits C1940 Un bel exemple de ce menu, signé dans l'assiette par Alpi. Dimensions : 21 x 27 cm déplié - 13,5 x 21 cm plié. Impression en couleur avec estampage à la feuille d'or. Les trois bouteilles sont représentées au recto. Au verso, la page est en grande partie vierge pour permettre d'écrire le menu, avec le titre en haut. Des caricatures de vigneronns ornent les bords supérieurs. Un bel exemplaire de ce menu à vin, en excellent état.

Commentaire : A lovely example of this menu, signed in the plate by Alpi. Dimensions 21 x 27 cm unfolded - 13.5 x 21 cm folded. Full-colour printing with gold foil stamping. The three bottles are shown to the front. To the verso is a mainly blank page to write a menu on, with the title to the top. Cartoons of vineyard workers adorn the top edges. A lovely example of this wine menu, in excellent condition. .

Année 1940

Prix : **29,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-5480>